
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давлен. Осадки
22/07 +13 +16 740
23/07 +13 +18 739
24/07 +13 +17 745
25/07 +12 +17 746
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АГРОПРОМ

• Специалист компании «Джон Дир» Дмитрий Козлов знакомит участников показа с самоходной косилкой. 

Мальчишки и девчонки из спе-
циализированных групп добро-
вольной подготовки к военной 
службе провели семь дней в ус-
ловиях, приближенных к армей-
ским. Они заступали в наряды, 
стояли в караулах, участвова-
ли в полевых выходах, военно-
спортивных тактических играх. 

Кроме этого, ребята отрабаты-
вали навыки стрельбы, фехто-
вания и учились ходить строем 
и петь военные песни. 

По итогам двух смен заводо-
уковские мальчишки заняли пер-
вое и второе места, девчонки – 
третье.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

В основном списке значатся 
девять семей, претендующих на 
господдержку, в резервном – 590. 

По словам специалиста коми-
тета по жилищно-коммунальной 
политике Ксении Пущаровской, 
если резервисты вновь пожелают 
участвовать в программе в сле-

дующем году, то им необходимо 
до первого августа подтвердить 
своё участие, подав заявление. 
К ним добавятся ещё те семьи, 
которые нынче впервые подали 
документы на получение субси-
дии. Пока их 255. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Придётся ещё подождать 
На днях стали известны участники программы по обеспече-
нию жильём молодых семей, которые получат нынче суб-
сидии на строительство или покупку квадратных метров.

Отдых по-военному
Нынешним летом 105 заводоуковских курсантов участво-
вали в учебно-тренировочных сборах в областном оборон-
но-спортивном палаточном лагере «Ратники».

На полях ООО «Возрожде-
ние» прошёл демонстраци-
онный показ кормозагото-
вительной техники фирмы 
«Джон Дир».

Сегодня на сельхозпредпри-
ятиях и в крестьянско-фермер-
ских хозяйствах области тру-
дится более шестисот единиц 
техники марки «Джон Дир». За-
рекомендовала она себя хоро-
шо, поэтому понятен интерес 
сельчан к новинкам этой корпо-
рации. На заводоуковскую зем-
лю дилеры привезли тракторы, 
самоходные косилки и подбор-
щики. Посмотреть на них и при-
цениться приехали руководи-
тели хозяйств, инженеры и аг-
рономы из нескольких райо-
нов юга Тюменской области, в 
том числе и из нашего город-
ского округа. 

Официальный дилер «Джон 
Дира» компания Mercury 
Technology в текущем году вне-
дрила инновационные разра-
ботки в пятилемешной обо-
ротный плуг, кормо уборочный 
комбайн, косилку с девятиме-
тровой жаткой, которые приго-
товили для показа.

Вот жатка. Она универсаль-
на, позволяет убирать любые, 
даже полёглые культуры.  Ме-
ханизатору нет необходимости 
вручную регулировать скорость 
вращения мотовила, лент, но-
жей, всё это теперь настраива-
ется прямо из кабины…

Более «продвинутым» стал 
и комбайн-подборщик. Участ-
ники показа сразу отметили 
ширину полотна. Она значи-
тельно превышает ширину 
подборщиков других произ-
водителей, потому как увели-
чена до четырёх метров. Это 
даёт возможность без проблем 
подбирать сдвоенные валки. 
Важно, что всеми процесса-

Интеллектуальные машины 
в помощь крестьянам

ми в кормо уборочном комбай-
не управляет компьютер: сам 
без вмешательства человека 
регулирует в зависимости от 
влажности травы длину её на-
резки, затачивает ножи, следит 
за смазкой узлов и агрегатов…

   Специалистам производства 
важно было посмотреть эти ин-
теллектуальные машины в деле. 
И вот началась демонстрация.

Смесь многолетних трав на 
поле, где развернулась джон-
дировская техника, едва подня-
лась сантиметров на двадцать. 
Если скашивать её обычной ко-
силкой, валок будет жиденький 
и создаст потом проблемы при 
подборе. Самоходная косилка 
«Джон Дир» с девятиметровой 
жаткой срезала траву почти до 
земли и укладывала её в сдво-

енный валок. Даже при редком 
травостое валок получился до-
вольно мощным. 

Пришла пора подбирать зе-
лёную массу. Комбайн без тру-
да на высокой скорости собрал 
скошенную траву, измельчил 
её и загрузил в тракторную те-
лежку.

– Мы хорошо знаем возмож-
ности сельхозтехники фирмы 
«Джон Дир», – говорит директор 
ЗАО «Падунское» Алексей Шве-
цов. – Представленные образ-
цы нужны многим, в том числе 
и нам. Однако всё решает нали-
чие средств. Неплохо бы иметь 
хоть небольшую поддержку от 
государства в виде субсидий 
на покупку иностранных машин. 

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

• Кормоуборочный комбайн «Джон Дир» 
легко подбирает двойной валок. 

Соответствующие изменения 
внесены в закон «Об охоте» и 
Административный кодекс РФ.  
Об этом рассказал председатель 
Заводоуковского общества охот-
ников Александр Горносталёв.

Самостоятельно оформить 
протокол об административном 

правонарушении егерь не впра-
ве, его задача – составить толь-
ко акт. Но он может использовать 
фото- и видеофиксацию, а на ос-
новании этого акта и приложен-
ных вещественных доказательств 
охотинспектор составит протокол.

Александр ПОНОМАРЁВ

Не довести до протокола
Егеря хозяйств и охотобществ теперь могут осматривать 
охотников и их машины и проверять документы в рамках 
борьбы с браконьерством.

К понедельнику их число уве-
личилось до 44 человек. 

Временным, а, возможно, и по-
стоянным местом жительства За-
водоуковск стал для 20 мужчин, 
14 женщин и десяти детей. Все 

они остановились у родствен-
ников. Помощь людям оказыва-
ют по обращениям, в том числе 
с просьбой о содействии в под-
готовке детей к школе.

Лилия НАЗАРЕНКО

Помощь лишней не будет
Городской округ продолжает принимать прибывающих с 
Украины. 

Работы на полях и естественных 
угодьях сдерживают дожди, поэто-
му сельчане используют на покосе 
каждый погожий час. Так, 21 июля 
полеводы скрутили в рулоны 293 
тонны трав. Из них 236 тонн заго-

товили механизаторы ЗАО «То-
бол», остальное – шестаковцы и 
першинцы. Всего же кормодобы-
вающим бригадам предстоит за-
скирдовать 5,1 тысячи тонн сена.

Борис СОКОЛОВ

Совсем не та сенокосная пора
На 21 июля в хозяйствах округа на сеновалы завезено 1,1 
тысячи тонн сена (22,3% плана).

Эта виртуальная торговая пло-
щадка будет способствовать сель-
чанам и потребителям устанав-
ливать прямые контакты, исклю-
чив из рыночной цепочки посред-

ников. Пока на электронной до-
ске объявлений нет заводоуков-
ских полеводов и животноводов, 
но, думаю, вскоре они появятся.

Борис СОКОЛОВ

Сельчане 
торгуют через Интернет

Создан специализированный сайт в Интернете http://tyumen.
farm, через который сельхозтоваропроизводители могут 
продавать свою продукцию.
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НОВОСТИ ОБЛАСТИНА РАБОЧЕМ МЕСТЕ

• Задача инспектора Кобылкина – 
устранять причины возникновения пожара.

ЭКОНОМИКА

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД

Тюменская область занима-
ет первое место по социально-
экономическому положению 
регионов России и второе ме-
сто по сводному индексу до-
ходов и занятости населения. 

Таковы данные Министерства 
регионального развития РФ. В на-
стоящее время уровень удовлет-
ворённости жизнью населения 
области фактически вернулся к 
докризисному значению (77%). 
Также наблюдается некоторое 
увеличение доли положительных 
оценок своего материального по-
ложения (очень хорошее – 1%, 
хорошее – 15%, среднее - 61%).

В области отметят Всерос-
сийский день картофельного 
поля. 24 и 25 июля в селе Упоро-
во соберутся представители ми-
нистерства сельского хозяйства 
России, руководители и специа-
листы агропромышленных ком-
плексов регионов, хозяйств Тю-
менской области. Планируется, 
что тюменские специалисты рас-
кроют свою технологию произ-
водства картофеля, практически 
не затрагивающую ручной труд.

Как отметили в департаменте 
агропромышленного комплекса 
Тюменской области, наш реги-
он – один из лидеров в России 
по производству и урожайности 
картофеля.

В течение двух лет трасса Тю-
мень–Омск будет приведена в 
нормативное состояние. Об этом 
заявил временно исполняющий 
обязанности губернатора Тюмен-
ской области Владимир Якушев.

«Мы находимся в режиме по-
стоянного общения с Минтран-
сом и нашими коллегами на Ура-
ле. Не так давно представитель 
Росавтодора проехал по трассе 
и лично убедился в её состоянии. 
В течение этого и следующего ле-
та дорога будет приведена в нор-
мативное состояние», – пояснил 
Владимир Якушев.

Также идёт реконструкция трас-
сы Тюмень–Ханты-Мансийск. 

На день города в Тюмени в 
сквере Тенистом появится уни-
кальный памятник отцу. По за-
думке архитектора Владимира 
Золотухина скульптура представ-
ляет собой молодого отца, обни-
мающего за плечо сына и несу-
щего на руках маленькую дочку. 
Увидеть памятник можно будет 
уже 26 июля. 

В этом году на территории го-
рода планируется установка ещё 
двух памятников. Один из них бу-
дет возведён при благоустрой-
стве сквера Нефтяников. Скуль-
птура носит символическое на-
звание «Глобус», поэтому можно 
представить, как он будет выгля-
деть. Второй же памятник уста-
новят в зелёном уголке по адре-
су: Орджоникидзе, 56/2. Его по-
святят ветеранам-фронтовикам 
и сотрудникам госбезопасности.

Пятьдесят водителей в Тю-
менской области ежедневно 
садятся за руль пьяными. До-
рожных аварий по вине нетрез-
вых водителей не уменьшается. 
Госавтоинспекция области про-
водит социальную кампанию «За 
руль – с трезвой головой!», цель 
которой – предупредить возмож-
ные последствия пьяных поездок.

Сотрудники ГИБДД просят тю-
менцев своевременно сообщать 
в полицию о водителях, которые 
на дороге ведут себя неадекват-
но, управляют автомобилем в не-
трезвом состоянии. 

Оплатить штрафы тюменцы 
смогут в машинах дорожно-па-
трульной службы. В автомоби-
лях ДПС и в административных 
зданиях Госавтоинспекции пла-
нируют установить платёжные 
терминалы. Это будет удобно го-
рожанам. Новая система также 
повысит взыскиваемость штра-
фов и станет ещё одной анти-
коррупционной мерой, сообщи-
ли в ГИБДД Тюменской области.

Инспектор госпожнадзора вы-
рос в семье, где и папа, и мама 
служат в силовых структурах. 
А дети, как известно, при выбо-
ре будущей профессии нередко 
идут по стопам родителей. Алек-
сей в числе таковых.

СПАСАЯ ЖИЗНИ
В Заводоуковском отделе пожарного надзора работает 11 
человек. Среди них молодой грамотный специалист Алек-
сей Кобылкин.

Диверсификация дословно – это 
расширение ассортимента выпу-
скаемой продукции и переориента-
ция рынков сбыта, освоение новых 
видов производства с целью по-
вышения его эффективности, по-
лучения экономической выгоды и 
предотвращения банкротства. Из-
вестная поговорка «Не клади все 
яйца в одну корзину» может слу-
жить более простым и понятным 
объяснением этого термина.

О том, что заставило ЗАО «За-
грос» заняться и диверсифика-
цией и инвестированием (вло-
жением капитала с целью полу-
чения прибыли), рассказал заме-
ститель генерального директора 
Игорь Драчёв.

Казалось бы, занимался рань-
ше «Загрос» строительством, 
пусть бы и дальше строил жи-
льё, промышленные и социаль-
ные объекты. Но в одно прекрас-
ное время пришло осознание то-
го, что заниматься  только строи-
тельной деятельностью рискован-
но, можно потерять заказы или за-
казчики окажутся несостоятель-
ными. И, наработавшись от души, 
в незавидном положении могли 
оказаться и сами строители. По-
этому в «Загросе» решено было 
помимо строительства заняться 
ещё заготовкой и переработкой 
леса. А это подра зумевало арен-
ду лесных участков. Вот понача-
лу и арендовали леса. Но Лесной 
кодекс допускает и другую форму 
их использования – инвестиции в 
освоение лесных богатств.

Объектами лесной и лесопере-
рабатывающей инфраструктуры 
инвестпроекта ЗАО «Загрос» ста-
ли заводы по переработке древе-

ОТХОДЫ – В ДОХОДЫ!
Как следует из послания президента РФ, будущее россий-
ской экономики – диверсификация и развитие переработ-
ки. Некоторые предприятия нашего округа на собственном 
опыте уже прошли через это.

• Гусеничные и колёсные «харвестеры», «форвардеры», 
приобретённые «Загросом» на свои средства, 

ещё и заменили тяжёлый труд вальщиков  с бензопилами.

 С 2014 года в части формиро-
вания пенсионных накопле-
ний изменился порядок вы-
бора страховщика по обяза-
тельному пенсионному стра-
хованию (ОПС). 

Страховщиком по ОПС может 
по вашему выбору выступать или 
Пенсионный фонд РФ, или не-
государственный пенсионный 
фонд (НПФ). Если  управление 
своими пенсионными  накопле-
ниями вы доверите негосудар-
ственному  фонду, то в конеч-
ном итоге страховщиком по обя-
зательному пенсионному страхо-
ванию всё равно останется Пен-
сионный фонд.

 Заявление о переходе из од-
ного негосударственного фонда в 
другой или  из какого-либо из них 
в  ПФР, а также об отказе от даль-
нейшего формирования  пенси-
онных накоплений  можно подать 
в управление ПФР в Заводоуков-
ске  по адресу: улица Мелиорато-
ров, 12а.  При отправке заявле-
ния по почте или с курьером оно 
должно быть нотариально заве-
рено (для установления лично-
сти  и подтверждения   подлин-
ности подписи застрахованного). 

Заметьте, выбор страховщи-
ка по ОПС  в нынешнем и сле-
дующем годах напрямую связан 
с выбором варианта пенсионно-
го обеспечения.

Все подробности по телефону 
горячей линии 6-00-32 и на стра-
нице отделения ПФР в «ВКон-
такте».

 Юрий ПОПОВ, 
начальник управления ПФР 

в Заводоуковском районе

По вашему 
выбору

После школы А. Кобылкин по-
ступил в Уральский институт го-
сударственной противопожарной 
службы МЧС России. В пожарной 
части у Алексея работает дядя, к 
которому, ещё будучи мальчиш-
кой, он часто бегал на службу.

– Сначала меня интересовали 
боевая техника, спецодежда ог-
неборцев, а потом я стал вникать 
в суть работы. Вот тогда и решил, 
что важнее профессии пожарно-
го нет. Поэтому сегодня я здесь, 
– рассказывает Алексей.

Учёба в институте не была лёг-
кой: частые полевые сборы, ста-
жировка и практика в пожарных 
частях Екатеринбурга, тушение 
реальных пожаров. Некоторые 
из сокурсников Алексея не вы-
держивали нагрузки и бросали 
учёбу...  А он, получив диплом и 
звание лейтенанта внутренней 
службы, по распределению год 
назад прибыл на службу в Заво-
доуковск в межрайонный отдел 
надзорной деятельности.

Задача инспектора Кобылки-
на и его коллег – предотвращать 
возможность возникновения по-
жаров. Поэтому сотрудники над-
зорной службы ежедневно про-
веряют соблюдение правил по-
жарной безопасности в жилых 
домах и квартирах, на предпри-
ятиях и в организациях округа. 

– Во время последней провер-
ки домов в посёлке Комсомоль-
ском за хранение газовых бал-
лонов в домах составили два 
административных протокола и 
сделали порядка десяти заме-
чаний жителям. Через две не-
дели мы обязательно приедем, 
чтобы убедиться в их устране-
нии. Увидев даже мелкое нару-
шение, мы указываем на него 
и поблажки никому не делаем, 
ведь нам важно предупредить 
и предостеречь людей от пожа-
ров, иногда спасти и чьи-то жиз-
ни,– говорит Алексей.

Алла ЕГОРЫЧЕВА
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сины в посёлках Комсомольском 
и Тумашово. Стимулирующим 
фактором для строителей по-
служила предложенная государ-
ством 50%-ная скидка на оплату 
лесных ресурсов в течение трёх 
лет. Но при этом «Загрос» обя-
зался вложить в развитие лесно-
го сектора не менее 300 миллио-
нов рублей своих средств. 

Завод в Комсомольском обо-
шёлся строителям в 80 милли-
онов рублей, около 46 миллио-
нов «потянул» завод в Тумашо-
во, а ещё нужно было приобре-
сти лесозаготовительную техни-
ку, лесовозы, технику и прицеп-
ной инвентарь для ведения лес-
ного хозяйства, строить и содер-
жать лесные дороги, выполнять 
необходимые противопожарные 
мероприятия … Кстати, строи-
тельство деревообрабатываю-
щего комплекса в Комсомоль-
ском уже окупилось. Недалеко 
то время, когда окупится и ком-
плекс в Тумашово.

Наращивая объёмы заготовки 
и переработки леса, работники 
ЗАО «Загрос» увидели, что в де-
ло идёт только половина древе-
сины. Вторая половина (горбыль, 
срезка, выбракованный кругляк, 
опил) была постоянной головной 
болью: отходы эти приходилось 
хранить, а это тоже требовало по-
стоянного внимания и немалых 
финансовых затрат. Отходы ле-
сопиления при распиловке и об-
работке леса, растущие, словно 
снежный ком, «подсказали» сле-
дующее направление деятельно-
сти – биоэнергетику.

Модный при социализме лозунг 
«Отходы – в доходы!» и был реа-

лизован строителями. Они купили 
сначала для собственных потреб-
ностей котельное оборудование, ра-
ботающее на древесной щепе, ко-
торую как раз получают из отходов 
лесопиления. Затем котельные на 
древесных отходах стали востре-
бованными и в городском округе. 
В этом году ЗАО «Загрос» на свои 
средства монтирует ещё две котель-
ные в залинейной части города, по-
путно занимаясь реконструкцией те-
плосетей, так как существующая ко-
тельная возле лесхоза уже исчерпа-
ла свои резервы, а строящимся пя-
тиэтажкам на улицах Осипенко-Ме-
ханическая нужно дать тепло.

Выгодны ли «Загросу» диверси-
фикация и инвестиции в лесную от-

расль? По мнению Игоря Драчёва, 
если заниматься заготовкой леса и 
продавать пиловочник – штаны с 
человека не свалятся. Если заго-
товить лес, распилить на пилома-
териал или брус и продать его сы-
рым – можно рассчитывать на ку-
сок хлеба. Выпуская погонажные 
изделия, которые немыслимы без 
сушки древесины, можно уже есть 
хлеб с маслом. Ну а если к этому 
приплюсовать услуги по подаче по-
требителю тепла, полученного из 
отходов деревообработки, то, даже 
с учётом затрат на ведение лесно-
го хозяйства, можно рассчитывать 
на суп с мясом и кашу с маслом.

Александр ПОНОМАРЁВ
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